



arianeGROUP



DAS ENGAGEMENT VON ARIANEGROUP FÜR DEN SCHUTZ VON MENSCHENRECHTEN UND UMWELT

ArianeGroup übt ihre Geschäftstätigkeit mit Integrität aus, und strebt nach den höchsten Standards im Hinblick auf Ethik und Corporate Social Responsibility; dies ist für uns eine entscheidende Komponente unternehmerischer Exzellenz.

Als globales Unternehmen erkennt ArianeGroup die Wichtigkeit von Verpflichtungen zur Achtung von Menschenrechten und Umwelt an. ArianeGroup hat sich zum Ziel gesetzt, diese Verpflichtungen nicht nur im eigenen Betrieb, sondern in ihrer gesamten Liefer- und Wertschöpfungskette umzusetzen, um Menschenrechtsverletzungen und Umweltschutzverstöße zu verhindern und Betroffenen Zugang zu Abhilfe zu verschaffen.

ArianeGroup verpflichtet sich sowohl intern als auch in ihrer gesamten Lieferkette zum Schutz und zur Förderung der Menschenrechte im Einklang mit den folgenden internationalen Standards und Prinzipien:

- die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte,
- die Leitprinzipien der Vereinten Nationen für Wirtschaft und Menschenrechte,
- die OECD-Leitsätze für multinationale Unternehmen über verantwortungsvolles unternehmerisches Handeln sowie
- die Erklärung der Internationalen Arbeitsorganisation (IAO) über grundlegende Prinzipien und Rechte bei der Arbeit und ihre Folgemaßnahmen.

ArianeGroup verurteilt Menschenhandel, alle Formen von Zwangsarbeit, moderne Sklaverei und Kinderarbeit. ArianeGroup respektiert die Würde und das Privatleben aller Mitarbeitenden und duldet keinerlei Belästigung am Arbeitsplatz, weder moralisch, physisch, visuell noch verbal.

Darüber hinaus erkennt ArianeGroup ihre Verantwortung für den Umweltschutz an, und verpflichtet sich, die Umweltauswirkungen ihrer Produkte und Aktivitäten von der Liefer- bis zur Vertriebskette zu begrenzen. Zu diesem Zweck strebt ArianeGroup eine Reduzierung ihres CO₂-Fußabdrucks an, und regt ihre Partner und Zulieferer an, dies ebenfalls zu tun.

ArianeGroup führt eine umfassende Analyse aller ihrer Aktivitäten durch, die auch Risiken im Bereich der Menschenrechte und der Umwelt erfasst. Ergänzt wird diese Risikoanalyse durch geeignete und wirksame Präventionsmaßnahmen, die in den eigenen Betriebs- und Beschaffungsprozessen von ArianeGroup verankert sind. Die Wirksamkeit dieser Präventionsmaßnahmen sowie etwaiger Abhilfemaßnahmen werden durch dedizierte Berichtsketten überwacht und durch ein Whistleblowing-System ergänzt.

Das oben dargelegte Engagement ist auf der Website von ArianeGroup im Bereich Corporate Social Responsibility detailliert beschrieben:

<https://ariane.group/de/ueber-arianegroup/seite-csr/>

Martin Sion

Chief Executive Officer ArianeGroup